

富士見町長

第8号
2023.01名取しげはる
後援会報今年の報告会は
コロナ禍のため、中止いたします。

後援会の皆様、ご家族の皆様にとって
平穏で実り多い年となりますように。

皆様あけましておめでとうございます。

うさぎ年は飛躍と向上の年と言われています。今年こそはコロナ禍を脱して、平穏で活気の溢れる年となるよう強く願っています。昨年もコロナに明けコロナに暮れた1年でありましたが、決してコロナに振り回されたとは思っていません。コロナ禍の中で学んだこと、新しい智恵も活かして、町民の福祉の向上のため着実に政策を進め、新規事業にも積極的に取り組んで参りました。私の掲げている公約のすべてに着手することができております。

これからも、前向きな姿勢で困難な課題も乗り越えていく所存ですので、変わらぬご理解とご支援をお願い致します。

現在、町の将来に向けた第6次総合計画の策定に取り組んでいます。希望の持てる、明るく内容のある計画になるよう、多くの皆様のお智恵を集め、3月までには完成させます。

個人的には、正月に3年振りに長男が帰省したので、大いに飲んで元気なスタートを切ることができました。今年の一文字は「躍」を書きました。

町民の誰もが活躍でき、飛躍の年になるよう、心から祈念申し上げ新年の挨拶と致します。



富士見町長 名取 重治

今年も会員相互の結束で

後援会長
小池 与左衛門

会員の皆様には、新年を迎え新たな決意をされた方も多いと思います。本年が良い年となるようお祈り申し上げます。名取しげはる後援会は、町長の活動を後援するだけでなく、会員相互の活動により、更なる町政発展に結びつけてゆくものです。コロナ禍ではありますが、町のために会員の皆様の強い結束をお願い申し上げます。

昨年の、町政懇談会では、町の人口減少が

大きなテーマでした。小さな地区では、近い将来区の存続が見通せないとの声を聞きました。又、コロナ禍で商売や経済に大きな打撃を受けて苦しんでいる人も多くいます。

名取町政は、引き続き小さな声も見落とすことなく、必要な支援に力を入れて欲しいと願っています。今年も、会員の皆様には、闊達なご意見をいただき、名取しげはる町政の後押しができるよう、重ねてご協力をお願いします。

名取しげはる
後援会

●後援会長

小池 与左衛門

●副会長

久保田 彦衛

●副会長

平出 藤陽

●副会長

森山 高志

●副会長

細川 修次

●副会長

植松 収

●女性部長

矢沢 里子

●幹事長

小林 良光

昨年に取り組んできた
政策については裏面へ



町民の笑顔を真ん中に!



おもな 政策

- ✓ 帰去来荘の太陽光発電施設建設に粘り強く対応▶▶▶建設断念へ
- ✓ 消防第1分団車両入れ替え車庫建設
- ✓ 公立保育園全園 信州やまほいく認定
- ✓ 北通り線全線開通
- ✓ 出張マルシェによる買い物支援

- ✓ 新井戸尻考古館建設推進
 - ▶ 遺跡の保護研究支援
 - ▶ 教育・体験
 - ▶ 境地区の地域振興
- ✓ 将来目標人口11000人に!
- ✓ Fターン推進

そのほかにも・・・

- ✓ インフラ整備
- ✓ 小集落へのさまざまな支援
- ✓ 太陽光新条例制定
- ✓ 防災訓練年2回実施
- ✓ 友好都市連携
- ✓ 人生まるごと総合支援 など

着実に政策の実現を進めています!

名取しげはる 後援会
〒399-0211 富士見町富士見6444 **事務所**

お問い合わせ

TEL.0266-62-3878
✉ natori@shigeharu.org

ホームページ <https://shigeharu.org/>
名取しげはる 検索

